
 

 

 

① 浅川本村地区社協の福祉協力員さんの人数は？  

【答え】福祉協力員は１８名です。  

② ふれあいネットワーク活動について教えてください。               

【答え】７５歳以上の一人暮らしの方を対象に、見守り活動をして

います。 

③ 情報提供はどのようにしていますか？  

【答え】訪問時にサロンや自治区会などの行事案内チラシをお渡し

しています。 

④ どこでサロン活動を開催していますか？ 

【答え】サロンは地区の公民館で開催しています。 

⑤ いつ開催していますか？ 

【答え】特定の日ではなく、季節の行事や、他の行事と合わせて開

催しています。 

【答え】何名程度おいでになりますか。 

毎回、年長者の方が、20名～30名くらい参加しています。 

⑥ サロンの内容を教えてください。 

【答え】医師による健康講座や、簡単な運動をしています。 

⑦ 参加条件はありますか。 

【答え】参加費はいりません。高齢者の方は自由に参加できます。 

⑧ 今後最も力を入れたい活動は何ですか？ 

【答え】地域にお住まいの方の実態把握に、努めたいと思っていま

す。ぜひご参加ください。 
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浅川本村地区社協の福祉協力員さんに質問 

「サロン活動についておしえてください。」 

浅川小学校へ雑巾を寄贈 

エメラルド地区社協 

12月 25日（金）浅川エメラルド社協が、浅川小学校に

手作りの雑巾 130枚を贈りました。 

雑巾は、「きれいな環境で学んでほしい」との思いから毎

年贈られていますが、今年は「新型コロナ感染症対策で児

童の触れる箇所の消毒をされている先生方に役立ててほし

い」という思いから、福祉協力員が２回にわたり三密を避  

けながら集まり、思いを込めて雑巾を手縫い 

しました。今年はサロンが中止になっています

が、福祉協力員は、この寄贈活動を通して地域

貢献できたことを大変喜んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅川小学校の皆さん、年賀状をありがとう！ 
浅川校区社会福祉協議会 

浅川校区社会福祉協議会では、毎年一人でお住いの年長者

の方に浅川小学校の児童に書いていただいた年賀状をお届け

しています。そして今年も年長者から児童に、多くのお礼状

が届きました。児童の皆さん、ありがとうございました。 
 

（文面）年賀状ありがとう。おばあちゃ

んは、いつも元気をもらっていますよ。

サッカーを習っているんですね。勉強や

スポーツを頑張ってください。 

 

 


